## Grußwort des Ministerpräsidenten Dr. Dietmar Woidke zur 22. "Tour de Tolérance"

Für Toleranz, Vielfalt und ein herzliches Miteinander gemeinsam kräftig in die Pedale treten und Farbe bekennen – das haben sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 22. Tour de Tolérance auf die Fahne geschrieben. Sehr gern unterstütze ich sie dabei erneut als Schirmherr.

Krieg mitten in Europa und an vielen Orten der Welt, aber auch rechtsextremistische Vorfälle in Brandenburg zeigen, wie fragil unser friedliches Zusammenleben ist. Für demokratische Werte und Toleranz einzustehen, ist heute wichtiger denn je. Ich danke allen, die dazu auch dieses Jahr wieder auf Tour sind und eine klare Haltung haben. Nur gemeinsam stärken wir unsere Demokratie und unser gutes Miteinander!

Dr. Dietmar Woidke

the Dieture Worlde

Ministerpräsident des Landes Brandenburg und Schirmherr der Tour de Tolérance